

# General Configuration • Re: Steering Wheel Control

Hi,

Sorry for the late reply due to the National Day.

You just need to download the mcu file, and copy it to the root inventory of the SD card.

The canbusitem settings in the factory settings should be set as I mentioned in the previous post.

And I don't know if the original firmware and mcu could help you solve the problem caused by wrong Android Version.

But we will try to help you solve it.

If possible, would you mind take a video to help us check?

Regards

Statistics: Posted by [Jammy](#) – Fri Oct 07, 2016 6:31 am

---

---

**Kundenmeinung auf Pumpkin  
Android 5.1 Autoradio BMW E46  
GPS DVD Player**



Der [Pumpkin BMW](#) Autoradio wurde sehr schnell geliefert. Der Lieferumfang ist sehr umfangreich. Mit dabei sind der Multimedia Player mit 7 Zoll Multitouch Display sämtlich Anschlusskabel mit Can Bus Adapter, einer Fernbedienung, einem Doppel USB Kabel ein Mikrophon und eine ausführliche Anleitung auch in Deutsch.

#### Aussehen-Verarbeitung Technik

\*\*\*\*\*

Die Gerät hat einen 7 Zoll Touchscreen mit 17,78 cm Diagonale dieser ist mit einer Schutzfolie geschützt, die wird nach dem Einbau entfernt, die Einfassung samt den Tasten und Bedienknöpfen sind aus hochwertigen Kunststoffen gefertigt, die Haptik beim Bedienen samt dem Druckpunkt der Tasten finde ich angenehm. Das Gerät hat zu Speichererweiterung und für die Navi Karten einen Micro SD und GPS Card Eingang bis 32 GB, es kann auch ein Smartphone über Mirror Link direkt angeschlossen werden. Die Verarbeitung ist absolut hochwertig und tadellos. Auf der Rückseite können am Kabel 2 USB Sticks bis 80 GB angeschlossen werden. Im inneren arbeitet das Android System in Version 5.1 mit einer CPU mit der Bezeichnung: PX3 Cortex A9 Quad Core 1.6GHz der Arbeitsspeicher ist ein DDR3 Ram mit 1GB, der interne Speicher beträgt 16GB, die Bildschirmauflösung ist 800×480, die Ausgangsleistung: Max.

4x50W

## Starten

\*\*\*\*\*

Das Gerät benötigt ca. 15 Sek zum Hochfahren. Man kann den Standby Modus bis auf 5 Stunden verlängern, so dass das Gerät sich nach dem Starten in dieser Zeitspanne direkt einschaltet. Ich habe den Modus auf 30 Minuten stehen.

## Sound

\*\*\*\*\*

Ich habe vorne und hinten hochwertige 2 Wege Systeme von Audio System verbaut. Der Klang im Verbund mit den 4 x 50 Watt der Amps vom Multimediaplayer ist gut bis sehr gut. Klarer dynamischer Bass gut abgestimmte warme Mitten und klare brillante Höhen. Da bin ich voll zufrieden, ich habe zusätzlich noch in der Reserveradmulde einen aktiven Subwoofer laufen.

## Android

\*\*\*\*\*

Das [Android System mit Version 5.1](#) läuft in Verbindung mit dem Quad Core Prozessor absolut flüssig ohne Ruckler oder ähnliches, hiermit sind einem mit der offenen [Android](#) Plattform im Verbund mit dem Play Store fast keine Grenzen gesetzt es lassen sich alle möglichen Apps nach belieben auf dem Gerät installieren oder löschen.

## Media Player-DVD

\*\*\*\*\*

- > Sehr guter Equalizer mit sehr guter Klangqualität
- >Präzise Tonanpassung über Benutzer Setup möglich
- > Viele Einstellmöglichkeiten

- >Random Play, Wiedergabe aller oder einzelner Titel möglich
- >Titel werden mit ID3 Tag Anzeige dargestellt
- >Übersichtliche Ordnerstruktur
- > Der Player spielt alle bekannten Musik und Videoformate ab
- > Das DVD Laufwerk spielt Regionsunabhängig alle DVD'S ab

## Navigation

\*\*\*\*\*

Ich habe mir über Amazon Underground die Navigon App runtergeladen die gibt es dort zurzeit kostenlos. Das System läuft flüssig die Grafik ist 1 A, die Ansagen sind klar und deutlich. Der GPS Empfang läuft stabil, die Verbindung ist quasi immer vorhanden und wird auch bei Tunneldurchfahrten schnell wieder aufgebaut. Man kann den Ton über die vorderen und hinteren Lautsprecher beim Musikhören/Telefonieren und gleichzeitigem Navigieren auch mischen und die Lautstärke hier auch individuell anpassen vorne Lauter<> hinten leiser oder umgekehrt. Die Navi Ansagen werde dann bei laufender Musik ein und ausgeblendet, das ist sehr komfortabel. Es werden auch Blitzer und Geschwindigkeitsbeschränkungen akustisch signalisiert, das lässt sich auch deaktivieren.

## Beleuchtung

\*\*\*\*\*

Die Beleuchtung schaltet sich automatisch mit dem Licht ein das Display dimmt dabei automatisch etwas ab, die Lichtfarbe passt perfekt zu der Instrumentenbeleuchtung vom E 46 ist aber auch individuell anpassbar.

## Besonderheiten

\*\*\*\*\*

Es gibt eine Custom Menü in dem versteckte Funktionen aktiviert werden können hier muss man das Passwort 126 eingeben, Es lasen sich auch verschiedenen Hintergründe auch in 3 D

einstellen. Ich hab das schwarze Loch eingestellt, das sieht sehr schön aus. Der W- LAN Empfang lässt wesentlich verbessern wenn man die Antenne mit einem ca. 10 cm langem Stück ummantele Kupferleitung verbindet.

## Fazit

\*\*\*\*\*

Dieses Multimedia System hat einen sehr guten Eindruck bei mir hinterlassen. Es wertet das Cockpit des E 46 sehr auf, die verwendeten Materialien sind sehr hochwertig die Verarbeitung ist tadellos, alle Funktionen lassen sich einfach und schnell bedienen. Das System ist ausgereift, es sieht genau aus wie das Originale BMW Navi, die Technik im inneren bringt meinen BMW Multimediamäßig wieder auf den neusten Stand. Das alles zu einem vernünftigen Preis, hier gibt es eine volle Empfehlung von mir, anbei ein paar Bilder.

## Pro

~~~~

Materialien\*Verarbeitung\*Display\*Haptik\*Klang\*Freisprechen\*Design\*Funktionen

Schneller Start\*Guter GPS Empfang\*flüssig laufendes Android samt Navisoftware\*

Multifunktion 100%\* Beleuchtung\*Preis

## Contra

\*\*\*\*\*

Bisher nichts aufgefallen

–von Oberberger S.K

Klicken Sie um zu überprüfen, [Pumpkin Android 6.0](#) autoradio, [Andorid](#)

[5.1 Autoradio](#), [Kopfstützen Monitor](#), [Rückfahrkamera](#) und andere [Auto-Zubehör](#) auf [Pumpkin](#) offiziellen Websites:

DE site: [www.autopumpkin.de](http://www.autopumpkin.de)

US site: [www.autopumpkin.com](http://www.autopumpkin.com)

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

---

## [Customer Review on Pumpkin Android 5.1 7 Inch Car GPS DVD Player Stereo for BMW 3 Series E46/M3](#)



The [Pumpkin BMW](#) dvd gps car radio was delivered very quickly. The scope of supply is very extensive. The multimedia player is with 7 inch multi touch screen, all connection cables with can bus adapter, a remote control, a double USB cable of a microphone and a detailed manual in German

## Appearance-Processing Technology

\*\*\*\*\*

The device has a 7 inch touchscreen of 17.78 cm which is protected with a protective film, the film will be removed after installation, the mount along with the buttons and control knobs are made of high quality plastics. The device has a micro SD and GPS card for memory expansion and the map card input is up to 32 GB, It can be connected to a Smartphone via mirror link directly. The processing is absolutely high quality and perfectly. The CPU of the Android 5.1 Operating system is PX3 Cortex A9 Quad Core 1.6GHz, the memory is a DDR3 RAM 1 GB, the internal memory is 16 GB, the screen resolution is 800 x 480, the output power: Max 4x50W.

## Start Up

\*\*\*\*\*

The device needs approx. 15 seconds to boot up. You can extend the standby mode up to 5 hours, so that the device directly turns on after running in this period of time . I have the mode on 30 minutes.

## Sound

\*\*\*\*\*

I've installed front and rear high quality 2-way audio system. The sound in combination with the 4 x 50 watts of the amps very good. I'm fully satisfied.

## Android

\*\*\*\*\*

The [Android 5.1](#) system runs in conjunction with the quad core processor absolutely smooth without juddering, therefore you can download any app in the [Android](#) platform from Player Store and you can delete apps if you like.

## Media Player-DVD

\*\*\*\*\*

- > Very good equalizer with very good sound quality
- > Precise sound customization through user Setup possibility.
- > Many setting possibilities
- > Random play, playback of all or individual titles possible
- > Titles are represented with ID3 tag display
- > Clear folder structure
- > The player plays all known music and video formats
- > Das DVD Laufwerk spielt Regionsunabhängig alle DVD'S ab

## Navigation

\*\*\*\*\*

I can download any navigation app from play store and get off-line maps. You can also use google map if you have access to Internet via 3G or WIFI.

## light

\*\*\*\*\*

The light turns on automatically and dim automatically, the light color fits perfectly to the instrument lighting from E 46 and is also customizable.

## Special features

\*\*\*\*\*

There is a custom menu in which hide functions can be

activated here you must enter the password 126, It can read and set different wallpapers in 3D. I've adjusted the black hole, This looks very nice. The w LAN reception can is good.

## Conclusion

\*\*\*\*\*

This multimedia system has left a very good impression on me. It enhances the cockpit of the E46 a lot, the materials used are of very high quality and processing is perfectly, all functions can be operated easily and quickly. The system is mature, It looks exactly like the original BMW Navi, the technology brings my BMW Multimedia back up to date. And at this price,I fully recommend it.

## Positive

~~~~

Materials \* processing\*Display\*Haptics\*Sound\*Hands-free\*Design\*Features quick start up\*Good GPS reception\*Smoothly running Android and Navisoftware\* Multi function 100%\* Lighting\*Price

## Negative

\*\*\*\*\*

So far not noticed

-by Oberberger S.K

Click to check more [Android 6.0](#) Car GPS Radio, [Andorid 5.1](#) Car dvd gps,[headrest monitor](#),[back-up camera](#) and [other auto accessories](#) on Pumpkin official website:

US site: [www.autopumpkin.com](http://www.autopumpkin.com)

UK site: <http://ift.tt/29hvZcz>

DE site: [www.autopumpkin.de](http://www.autopumpkin.de)

via Blogger <http://ift.tt/2e7usIG>

---